

Liebe Eltern,

es gibt wieder einige Neuigkeiten:

1. Erfolg bei Jugend trainiert für Olympia - Tischtennis

Am 5.12. nahm erneut ein IGS- Team (Jonas Winter, Joel und Kolja Burmester, Matthias Lippek, Philip Matthiesen, Justin Stricker, Luke Sommer) erfolgreich am Kreisgruppenentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ – im Tischtennis teil. Die Reise ging diesmal nach Langen in der Nähe von Bremerhaven. Mit einem deutlichen Sieg gegen eine Schule aus dem Kreis Verden und einer denkbar knappen Niederlage gegen die Gastgeber qualifizierten sich unsere Tischtennis-Cracks für den Bezirksentscheid im Februar 2013. Es war für alle Schüler ein schönes Erlebnis und vor allem eine tolle Mannschaftsleistung, zumal die IGS Stade das jüngste Team stellte.

2. Neue Torschusswand

Als kleine Nikolaus-Überraschung gab es für die Schule eine Torschusswand: Neben dem Eingang B wurde als neue Attraktion für die Pausen eine von einem IGS-Vater geschweißte massive Torschusswand aufgebaut. Herzlichen Dank dem Spender! Hoffen wir, dass damit die Schusstechnik und Zielgenauigkeit unserer Fußballer nachhaltig verbessert werden wird – und bald auch unsere Fußball-Abteilung bei Jugend trainiert für Olympia ganz groß rauskommt! ☺



Die neue Torschusswand – mit der Klasse 5a

3. Spieleturniere am vorletzten Schultag (20.12.12)

Auch in diesem Schuljahr gibt es vor den Weihnachtsferien noch einmal ein Turnier. In den Jahrgängen 5 und 6 wird Völkerball gespielt, im Jahrgang 7 Brennball. Die Abfolge ist:

1./2. Stunde	Brennballturnier Jahrgang 7
3./4. Stunde	Völkerballturnier Jahrgang 5
7./8. Stunde	Völkerballturnier Jahrgang 6

4. Letzter Schultag (21.12.12)

Am letzten Schultag wird es in den ersten beiden Stunden eine kleine Jahresabschlussfeier geben, in der verschiedene Klassen und Kurse ein kleines weihnachtliches Programm gestalten. Da nicht alle Klassen gleichzeitig in der Aula Platz finden, gibt es zwei Feiern:

In der ersten Stunde (ab 8:15 Uhr) sind die fünften Klassen und die 7a, 7b und 7c geladen, in der zweiten Stunde (ab 9:00 Uhr) die sechsten Klassen und die 7d und 7e.

In der dritten und vierten Stunde gibt es einen Jahresabschluss in den einzelnen Klassen mit ihren Klassenlehrern und um 11:35 Uhr beginnen für alle Klassen die Weihnachtsferien.

5. Neue Bezeichnung der Mensa-Gerichte

In der letzten Woche hat uns die Qualifizierungsküche informiert, dass es ab 2013 eine neue Bezeichnung des Essens geben wird. Es gibt nur noch **Gericht 1** und **Gericht 2**. Gericht 1 ist immer ein vegetarisches Gericht. Bisher war das umgekehrt. Die Begründung der Küche für diese Änderung: „Die Deutsche Gesellschaft für Ernährung (DGE) empfiehlt in Standards für Schule- und Kitaverpflegung seit längerem den Anteil von Fleischkomponenten zu reduzieren, da diese für eine ausgewogene Ernährung nicht zu häufig genutzt werden sollten. Außerdem ist es aus ökologischen

Gründen so, dass die Produktion von Fleisch unsere Umwelt in weit höherem Maße schädigt als andere Bestandteile der Speisen. Wir bieten weiterhin die Auswahl, verzichten nun aber auf die ausdrückliche Bezeichnung ‚vegetarisch‘.“

6. Vertretungsplan auf der Homepage

Einige Homepagebesucher haben es wahrscheinlich schon bemerkt: Auf der Homepage befindet sich seit kurzem rechts unten ein neuer Button namens „Vertretungsplan“. Nach den Weihnachtsferien werden wir den freischalten. Dann finden alle Mitglieder der Schulgemeinschaft mit Passwortzugang den aktuellen Vertretungsplan auf der Homepage. Allerdings werden hier nur die langfristig geplanten Vertretungen gezeigt. Kurzfristige Änderungen im Laufe des jeweiligen Tages sind immer noch möglich. Verbindlich ist daher nur der Plan, der in der Schule bekannt gegeben wird.

7. SEL-Sprechtage (28. – 30.01.2013)

Ende Januar finden wieder die Schüler-Eltern-Lehrer-Gespräche statt: An drei Tagen werden die Lernentwicklungsberichte besprochen und Zielvereinbarungen für das zweite Halbjahr getroffen. Da wir für jedes Kind 30 Minuten Gesprächszeit ansetzen, muss an zwei Tagen der Unterricht ausfallen: Am Dienstag (29.01.13) und am Mittwoch (30.01.13) findet kein regulärer Unterricht statt. Eine Notbetreuung kann eingerichtet werden. Wenn Sie entsprechenden Bedarf haben, melden Sie sich bitte Anfang Januar im Sekretariat.

Wie in den letzten Jahren werden Sie mit Ihrem Kind zu einem bestimmten Termin eingeladen. Sollte dieser Termin nicht passen, können Sie klassenintern einen Tauschpartner suchen.

Der Schwerpunkt der Lernentwicklungsberichte und der Gespräche liegt auf der Beratung, nicht auf der Bewertung. Es gibt zum Halbjahr daher keine detaillierten Fachbewertungen, sondern nur eine Gesamteinschätzung.

Für die Fachbewertungen möchten wir noch einmal auf die Rückmeldebögen verweisen, die in jedem Fach regelmäßig ausgegeben werden: Diese sollen von Ihnen unterschrieben und wieder in Schule zurückgebracht werden.

8. Schulkleidung

Es hat sich wahrscheinlich schon herumgesprochen: Inzwischen gibt es diverse Schulkleidung mit dem IGS-Logo zu kaufen: T-Shirts, Kapuzenshirts, Kapuzenjacken etc.

Anschauen kann man sich die gesamte Kollektion unter www.schulkleidung.de (Hi5) (Button „Kollektion“ wählen).

Für die Bestellung bitte Namen, Vornamen des Kindes, die Klasse, den Modell-Namen des Kleidungsstückes, die Bestell-Nr., den Einzelpreis, die Größe und die gewünschte Farbe angeben.

Dabei die Empfehlung: Bitte nicht zu klein bestellen! Die Teile können nämlich NICHT zurückgegeben werden.

Die **Bestellung** kann **bei den Klassenlehrern** abgegeben werden – oder per Mail an ute.bruns@gesamtschule-stade.de (spätestens am 19.12.12).

Um keine falschen Erwartungen zu wecken: Zu Weihnachten wird es wohl nichts mehr! Aber im Januar sollte die neue Lieferung eintreffen.

Da dies vermutlich die letzte Elterninfo des Jahres 2012 ist, wünschen wir jetzt schon einmal allen IGS-Familien eine schöne, erholsame Weihnachtszeit und einen guten Start in das neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen

Jörg Moser-Kollenda und Ute Bruns